

光陵だより

P.T.A.会長 斎田幸忠

うつとおしい日が続く今日此の頃ですが、会員の皆様には如何お過ですか、お側ひ申上ます。

静がほしー

校舎の整備を、お蔭様で順調に進んで居ります。二学期の初めには完成する予定です。ブルとクラブ室を除けば、これで~~独立~~高校としての形は、一応整った事に成り、本校創立以来の宿題も達せられるわけで、胸の底の重りです。

ところで、学校に行かれて皆様もお感じな成った事と思いますが、何となくもの足りない感じを受けますね、それは豫が無いからだと思います。校舎をときめく音楽室、芝生を敷き始めた中庭、桜園や花壇を上手に配した玄関の植込み、歴史のある高校は豫が多いですね。

本校も、此の度景の都好意で、豫かですが更に強めてもらえる事に成り、只今作業が進められて居りますが、植樹の方は各学年が自分達でやらねばなりません。本格的な植樹をするには、莫大な費用がかかりますし、勿論P.T.A.に現在そのような余裕はありません。卒業生に其の都度記念植樹をお願いして行く積りですが、取り敢ず現時点では、将来につながるようその衝撃を植樹をしてやりたいと思います。

講話の多い夏休みー

昭和47年7月20日発行
第8号
発行者 光陵高校 P.T.A.
監修者 出 市 春日昌会
印刷所 なべやイフ印刷

新築の校舎で、立派な先生方に指導を受けて居る子供達は、本当に幸せ者と云うほかないません。此の幸せき子供達が、既にたまに踏み込まぬよう気として正しく指導して行きましょう。何しろ一番むづかしい年頃です、子供達の自主性を尊重するとは結構ですが、放任主義はどうかと思えます。親として自分の子供が何処へ、誰と何をしに、行く位の事は知りて置きたいものです。

次に、本校は創立以来一度も事故を起した事が有りません。それと云うのも学校と父兄との連絡が緊密だからです。どんき、ささいな事でも何か心配事がありましたら、遠慮無く先生に相談されるのが、宜しいかと思えます。「学校は家庭、校は家庭」と云う事に成ったが、人間味事がな先生が揃って居る本校では、気持ちよく相談にのって下さいます。

広報委員会より

大澤生江

新学期より大勢の新入生が入学され、それに伴って、十数名の先生方をも新しくお迎えし学校も、大世帯となりました。

広報委員会では、毎年七月末と十二月末の二回、光陵だよりを発行致しております。

今年は先生方の御厚意に恵まれ、改めて書きましたので内容も豊かましたが、出来ましたが、編集の時期は、残念その他の、先生方も大変お忙しい時に、多くの犠牲を払ってください事は、ありますにも申訳なく、と申しましても先生方のお力添えなくしては、到底発行不可能ではございませんが、会員の皆様の御協力によりまして、先生方の御負担を少しでも少くして、より明るく楽しいものに改めてまいりたく思っております。

今迄通りの、校長先生やP.T.A.会長等の御挨拶、学校行事の報